

# Acht Schulen beim Ball-über-die Schnur-Turnier am Start

Ball- und Volleyballnetze waren aufgebaut – und so konnte das Ball-über-die-Schnur-Turnier in der Halle der Grundschule in Dassel starten. Acht Schulen aus Einbeck, Moringen, Höckelheim, Salzderhelden-Vogelbeck, Dassel und aus dem Alten Amt waren gemeldet. Beim Ball-über-die-Schnur treten jeweils zwei Mannschaften gegeneinander an.

EM 14.04.16



Die Spielidee besteht darin, einen Ball über eine Schnur, so im gegnerischen Spielfeld zu platzieren, dass er von der anderen Partei nicht aufgefangen werden kann. Jeder so im gegnerischen Feld an den Boden gebrachte Ball zählt einen Punkt für die erfolgreiche Partei. Fällt der Ball im eigenen Feld zu Boden oder unter der Schnur durch, wird der Gegenpartei der Punkt zugerechnet. Jedes Spiel dauerte neun Minuten und wurden von den jungen Zuschauern eifrig dazu genutzt, die Mannschaften zu unterstützen. Mar-

tin Langner, Fachberater für Schulsport der Niedersächsischen Landesschulbehörde, Region Braunschweig, freute sich, dass die Viertklässler bei dem Turnier-Spielerfahrung sammeln konnten. Die Schüler konnten dabei prüfen, was sie in der Einheit »Werfen und Fangen, Umgang mit dem Ball« gelernt haben, gleichzeitig ist Ball-über-die-Schnur eine Hinführung zum Volleyball. Den Schülern hat das Turnier jedenfalls viel Spaß gemacht, sie waren erkennbar mit Eifer dabei.

Fotos: Stöckemann